

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Penelitian ini menyimpulkan bahwa strategi yang diterapkan oleh Pemerintah Desa Padusan dalam pembangunan infrastruktur telah menunjukkan kemajuan yang signifikan, meskipun menghadapi berbagai tantangan. Strategi yang berfokus pada pemanfaatan potensi lokal dan peningkatan partisipasi masyarakat terbukti efektif dalam meningkatkan kesejahteraan desa. Pemerintah Desa Padusan berhasil mengidentifikasi kebutuhan dan potensi desa sebagai dasar perencanaan dan pelaksanaan pembangunan. Dengan pendekatan terintegrasi dan kolaboratif, pembangunan di Desa Padusan sesuai dengan tujuan yang diatur dalam Undang-Undang No. 6 Tahun 2014 tentang Desa.

5.2 Saran

Berdasarkan hasil analisis dan penelitian tentang Strategi Pemerintah Desa Padusan Kabupaten Mojokerto Dalam Pembangunan Infrastruktur Desa, ada beberapa saran yang diberikan oleh peneliti, yaitu :

1. Bagi pemerintah desa, disarankan untuk terus meningkatkan kapasitas pemerintah desa melalui pelatihan rutin agar lebih kompeten dalam merencanakan dan melaksanakan proyek-proyek pembangunan. Selain itu, meningkatkan partisipasi

masyarakat dalam musyawarah desa sangat penting untuk memastikan bahwa perencanaan pembangunan sesuai dengan kebutuhan dan potensi lokal. Pemerintah desa juga perlu memprioritaskan pembangunan infrastruktur utama seperti jalan, fasilitas kesehatan, dan pendidikan, serta memanfaatkan dana desa secara efisien dan transparan.

2. Bagi masyarakat luas, diharapkan dapat lebih aktif berpartisipasi dalam mendukung pembangunan desa dengan meningkatkan kesadaran dan pemahaman tentang pentingnya infrastruktur dan pembangunan berkelanjutan. Kerjasama dengan berbagai pihak, termasuk LSM dan sektor swasta, dapat membantu memaksimalkan potensi lokal dan menciptakan peluang ekonomi yang lebih baik.
3. Bagi peneliti selanjutnya, penelitian ini juga dapat menjadi referensi bagi peneliti berikutnya untuk mengembangkan studi lebih lanjut mengenai strategi pembangunan desa, terutama dalam konteks penerapan kebijakan yang efektif dan adaptasi terhadap tantangan yang dihadapi desa-desa di Indonesia. Peneliti selanjutnya dapat menggali lebih dalam berbagai variabel yang mempengaruhi efektivitas strategi pembangunan serta mengkaji praktik terbaik yang dapat diterapkan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat desa.